



広報

さ つ ま せ ん だ い

# 薩摩川内

お知らせ版

<http://www.city.satsumasendai.kagoshima.jp>

4/25  
2007 No.61



## 薩摩川内市 商工会の船出

4月2日(月)、薩摩川内市商工会開所式が入来町副田の本所(旧入来町商工会館)でありました。高城、樋脇、入来、東郷、祁答院、里、上甕、下甕の県内最多の8商工会が合併して発足。式では、旧商工会会長のテープカットの後、新しい看板が掲げられました。



## 和光園経営を バトンタッチ

3月31日(土)、和光園の社会福祉法人市比野福祉会への移譲に伴う閉園式を開催。関係者が参加する中、森卓朗市長から銚之原大助市比野福祉会理事長へ鍵の引き渡しを行いました。今後は57年の歴史とともに、市比野福祉会のもとで歩んでいきます。



## 人工産卵床で 外来魚駆除

3月20日(火)、蘭牟田池県立自然公園で、祁答院中学校の生徒たちが、外来魚駆除の人工産卵床を設置。この人工産卵床は、オオクチバスなどが産卵した後に引き揚げ、卵を駆除します。冷たい水の中、みんなで協力して25基の人工産卵床を次々と設置しました。



## ありがとう 大切に使うよ!

3月28日(水)、樋脇町商工会女性部から、樋脇地域の小学校新入生へ、心豊かな子どもにとの願いが込められた手作りシューズ入れ74個の寄贈がありました。部長の吉川毬子さんは、「手作りのものを使い続けてほしい」と話していました。